



電子黒板の導入

2学期から4, 5, 6年生とはなはな1組に電子黒板が導入されました。



電子黒板は、静止画だけでなく動画やインタラクティブなコンテンツも使用できるため、授業が視覚的に豊かになります。さらにそれらを拡大したり縮小したりなども可能です。これにより、子供が学習内容を理解しやすくなり、学習効果が向上します。また、画像や動画を用いることで、抽象的な概念を具体的に示すことができ、子供の興味を引きつけることができます。さらに、子供のタブレットと接続をすることで、電子黒板上で子供と教師が共同で作業することが可能になります。子供同士、または子供と教師がリアルタイムで意見を交換しながら授業を進めることで、より深い理解や新しいアイデアの創出が期待されます。今年度は上学年のみの導入ですが、子供の学習意欲や理解力の向上を目指し、電子黒板を有効に使いながら授業ができるよう教師も頑張っていきたいと思えます。

学年の枠をこえて、仲良く遊ぶときわっ子

常磐小学校では、集会や運動会、委員会主催の様々な活動で、縦割り班活動を行っています。これによって、1年生から6年生までの交流機会が増え、学年の枠をこえて仲良くなる機会が多々あります。今日の青空タイム（長放課）でも、1年生から6年生までいろいろな学年が一緒になってドッジボールをする姿がありました。横のつながりだけでなく縦のつながりも密接になっていくことで、将来的に常磐学区の活性化につながっていくと感じます。学校での活動をきっかけに、常磐学区が笑顔で満ち溢れることを願います。



資源回収ご協力ありがとうございました

9月2日（土）に実施された第2回PTA資源回収への多大なご協力ありがとうございました。集まった資源による収益金を、子供たちの学校生活に生かしてまいります。



来週の12日（火）,13日（水）に、分散授業参観が行われます。ぜひご参観ください。